

公安委員会定例会議開催状況

1 開催日時 令和7年5月21日（水）午前9時44分から午前11時16分まで

2 開催場所 公安委員会室

3 出席者

(1) 公安委員会

竹内委員長 久保田委員

(2) 警察本部

本部長 警務部長 生活安全部長 地域部長 刑事部長 交通部長 警備部長
情報通信部長 首席監察官 サイバーセンター長 警察学校長
留置管理課長 運転管理課聴聞官 警備第二課長 公安委員会室長

4 議事の概要

(1) 報告事項

ア 令和7年度第1回警察官採用試験第1次試験実施結果について

警察本部から、上記の件について報告があった。

委員から「民間と同様、受験者の減少傾向が続いているが、競争倍率の低下によって警察官の質の低下を招くことのないように今後も尽力願いたい。」と意見があった。

イ 刑法犯の認知・検挙状況について（令和7年4月末）

警察本部から、上記の件について報告があった。

委員から「全国でサイバー犯罪の発生が報じられているので、県警察としてしっかり対応願いたい。前年に比べ、認知件数は増加傾向にあるものの、検挙件数や検挙率も増加しており、今後も継続できるように願いたい。」と意見があった。

ウ 前橋市内における傷害致死事件被疑者の検挙について

警察本部から、上記の件について報告があった。

委員から「捜査に相当の時間を要した困難な事件と推察するが、今後も立件に向けて捜査の推進を期待したい。」と意見があった。

エ 特筆すべき警備事象等の結果について（4月～5月）

警察本部から、上記の件について報告があった。

委員から「警護は無事に終わるのが当然と言われ、大変な仕事だと思う。今後、参議院通常選挙も予定され、要人警護が想定されるので、今後も油断のない警護等をお願いしたい。」と意見があった。

オ 群馬県警察学生サイバーパトロールコラボレイターの委嘱等について

警察本部から、上記の件について報告があった。

委員から「こういった活動を通じ、学生が警察業務に興味を持ち、結果として貴重なサイバー人材の採用にもつながるよい施策だと思うので、継続した取組をお願いしたい。」と意見があった。

カ 機動警察通信隊ヘリコプターホイスト降下訓練の実施について

警察本部から、上記の件について報告があった。

委員から「ヘリコプターで実際に降下するのはどのような場所が想定されるのか。」と質問があり、警察本部から「無線中継所のある山頂付近に降下することを想定している。」と回答があった。

また、委員から「いつ災害が起こっても対応できるように、隊員が一度経験しておくのは大切なので、今後も訓練を継続してもらいたい。」と意見があった。

(2) 決裁事項

ア 警察職員の職務執行に対する苦情の受理について

警察本部から、上記の件について説明があり、決裁した。

イ 令和6年度群馬県留置施設視察委員会の活動結果について

警察本部から、上記の件について説明があり、決裁した。

ウ 令和7年度群馬県留置施設視察委員会の委員の推薦について

警察本部から、上記の件について説明があり、決裁した。

エ 行政処分の意見聴取結果について

警察本部から、当日実施した運転免許行政処分対象事案15件の意見聴取結果及び6件の聴聞結果について説明があり、決裁した。

オ 警察法第60条第1項の規定に基づく援助要求について

警察本部から、上記の件について説明があり、決裁した。